



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con el alcalde de Los Alcázares

05.mayo.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Director de la Oficina Técnica, Carlos Marco, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Los Alcázares, Mario Pérez Cervera.

Durante el encuentro, ambas partes han repasado el estado administrativo de los diferentes proyectos de actuaciones de protección frente a inundaciones dentro del municipio costero.

Al mismo tiempo, el alcalde ha querido conocer la incidencia que determinados desarrollos urbanísticos en fase de planeamiento en el municipio pudieran tener al verse potencialmente afectados, tanto por las actuaciones de defensa de inundaciones en proyecto, como por la cartografía de zonas inundables que conlleva una limitación a los usos de suelo.

Ambas administraciones han quedado emplazadas en actuar de manera coordinada para cumpliendo el objetivo principal de defensa de la población, poder compatibilizar con los potenciales desarrollos urbanos en estudio.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.